

Lavieille hors course

Pour ne pas avoir respecté tous les waypoints, à la suite d'un souci mécanique, Christian Lavieille a été mis hors course.

Quatrième acte du Silk Way Rally, la boucle autour d'Astrakhan a suscité dans le clan Dessoude autant de satisfaction, avec la nouvelle victoire en T2 de Frédéric Chavigny et la belle performance du Proto n°5 piloté par le Chinois Zhou Ji-Hong (9^e du scratch), que de déception avec la mise hors course du Buggy Oryx de Christian Lavieille. Troisième au passage du CP 1, le Buggy Oryx stoppait au 204^e kilomètre après la casse de deux boulons destinés à tenir la chape de direction. Après une réparation de fortune l'équipage repart mais doute de pouvoir rouler ainsi bien longtemps. Pour rejoindre le bivouac au plus vite et poursuivre la course le lendemain malgré la pénalisation qui se profile, l'équipage décide de passer le deuxième CP et de rejoindre l'arrivée. Malheureusement, le nombre de waypoints manquant est trop élevé pour autoriser le buggy à prendre le départ de la 5^{ème} étape et la sanction tombe, c'est la mise hors-course.

CLASSEMENTS : 3^e étape : Scratch : 9. Lavieille-Polato (Buggy Oryx) à 1 h 23' de Holowczyc, 11. Chavigny-Brucy (Pathfinder T2) à 1 h 48', 26. Zhou-Garcin (Proto N°5) à 3 h. **4^e étape :** Scratch : 9. Zhou à 1 h 33' de Peterhansel, 13. Chavigny-Brucy à 1 h 54'.
Général : 9. Chavigny-Brucy (1^{er} T2